



„Die Hirten kehrten zurück,
rühmten Gott und priesen ihn für alles,
was sie gehört und gesehen hatten.“

(Lukas 2,20)



Bild: Wunibald Woelfel, Pfarrbüchlerservice

Gott wird Mensch.

Das ist die wunderbare Botschaft von Weihnachten.

Diese Botschaft hat die Herzen der Hirten erreicht.

Sie eilten zum Licht in der Krippe und es hat ihr Leben verändert.

Das Licht dieses Festes – Jesus selbst – will in unseren Herzen und Seelen strahlen,
damit wir selbst Licht für andere Menschen sind.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien
ein segensreiches und frohes Weihnachtsfest
und die Erfahrung der Nähe Gottes im neuen Jahr 2025!

Ihr Seelsorgeteam